
 

 

  

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de Fontainebleau 

Le mercredi 23 novembre 2022, 18 h 30 
Au salon du personnel 

 

 

Étaient présents : 
 
Personnel de l’école :  
Julie Archambault, enseignante 
Amélie Boutin, personnel du service de garde 
Melina Edelmann, enseignante 
Lysanne Gagnon, directrice 
Manon Giroux, directrice adjointe et secrétaire de la réunion 
Julianne Labelle, professionnelle 
Caroline Léveillé, enseignante 
 

Parents :  
Mylène Borduas 
Pamela Dann 
Caroline Delarosbil, vice-présidente 
Frédéric Gascon, président 
 
 

Était absent : 
Mathieu Jaboin, parent 
 

1. Ouverture de la séance          CE-FB-11-2022-019 
1.1. Présences et quorum 

M. Frédéric Gascon préside la séance.  Il constate qu’il y a quorum et ouvre 
l’assemblée.  Il est 18 h 34. 

1.2. Adoption de l'ordre du jour                                                   
Mme Pamela Dann propose d’adopter l’ordre du jour et Mme Mylène 
Borduas appuie. 
 
 
 

2. Procès-verbal de la rencontre du 12 octobre 2022     CE-FB-11-2022-020 
2.1 Adoption du procès-verbal 
Mme Mélina Edelmann propose d’adopter le procès-verbal tel que présenté et 
Mme Julie Archambault appuie. 
 
2.2 Suivis de la dernière rencontre 



 

 

2.2.1 Programme d’anglais intensif 2023-2024 
Mme Lysanne Gagnon explique qu’elle a analysé la situation et qu’elle 
souhaite garder 3 groupes d’anglais intensif pour 2023-2024. Les résultats des 
élèves démontrent que ce programme au 3e cycle répond aux besoins et 
qu’il est très apprécié. Les orthopédagogues suivent les élèves en difficulté 
pour le développement de leur compétence académique pendant leurs 5 
mois au volet linguistique. 
2.2.2 Campagne de financement « Colle à moi » 
Un courriel a été envoyé à tous les parents. Nous ferons un suivi régulier avec 
la compagnie. 
2.2.3 Formation virtuelle obligatoire pour les nouveaux membres 
Nous allons faire un suivi avec M. Mathieu Jaboin puisqu’il est absent. 
2.2.4 Projet éducatif 
Un sondage fut envoyé à tous les employés et notre projet éducatif sera 
élaboré par tous les membres du personnel de l’école ainsi que deux ou trois 
parents. Nous devons définir nos valeurs avec le comité collaboratif de 
l’école. 
2.2.5 Danse de l’Halloween 
Bravo à tous pour le bel événement qui nous a permis d’amasser 1798,10$. La 
somme sera utilisée pour la fête de fin d’année. 
 

3. Question du public 
Aucun public. 
 

4. Consultation sur la politique sur l’admission, l’inscription et la répartition des 
élèves dans les établissements. OS-1        CE-FB-11-2022-021 
Mme Lysanne Gagnon présente la politique et fait la consultation en ligne auprès 
des membres. Mme Pamela Dann propose d’adopter la consultation et Mme 
Amélie Boutin appuie. 
 

5. Consultation sur le cadre d’organisation scolaire     CE-FB-11-2022-022    
Mme Lysanne Gagnon présente le cadre et fait la consultation en ligne auprès 
des membres. Mme Caroline Delarosbil propose d’adopter la consultation et 
Mme Julie Archambault appuie. 
       

6. Résultats du sondage aux élèves sur le bien-être à l’école, juin 2022 
Mme Lysanne Gagnon présente les résultats du sondage et les membres 
discutent de futurs enjeux pour le projet éducatif. 
 

7. Plan de lutte pour prévenir et combattre l’intimidation 2022-2023  
   CE-FB-11-2022-023 

Mme Lysanne Gagnon présente le plan de lutte et fait quelques ajouts en 
fonction des activités réalisées à l’école. Mme Mélina Edelmann propose 
d’adopter le plan de lutte et Mme Mylène Borduas appuie. 

 
8. Places disponibles en transport scolaire        CE-FB-11-2022-024     



 

 

Mme Lysanne Gagnon explique le Service de l’organisation scolaire et des 
transport du CSSMI s’occupera de définir les places disponibles en transport 
scolaire pour toutes les écoles. Elle propose des critères à définir que nous devons 
envoyer au CSSMI. Mme Pamela Dann propose d’adopter les critères pour les 
places disponibles et Mme Caroline Léveillé appuie. 

 
9. Photos scolaires 2023-2024               CE-FB-11-2022-025 

Mme Lysanne Gagnon questionne les parents pour connaître leur degré de 
satisfaction suite à la réception des photos de leurs enfants. Les parents sont ravis; 
nous avons eu plein de commentaires positifs. Le forfait numérique aurait pu être 
modifié et offrir une option moins dispendieuse. De plus, ils préféreraient ne pas 
voir la clôture comme fond. Les membres du conseil suggèrent de garder la 
même compagnie pour l’an prochain. Mme Amélie Boutin propose d’adopter 
la suggestion et Mme Mylène Borduas appuie. 

 
10. Activités et sorties éducatives         CE-FB-11-2022-026    

M. Maxime Bernier, enseignant en éducation physique, veut participer à un 
festival de basket avec les élèves de 5e et 6e année, le 2 décembre. Il y aura du 
covoiturage avec les parents et les frais seront déboursés par l’école. Mme 
Caroline Léveillé propose d’adopter la sortie et Mme Julie Archambault appuie. 

 
11. Nouvelles de l’école 

11.1. Nouvelles de la direction 
Mme Lysanne Gagnon rappelle qu’un courriel a été envoyé à tous les 
parents concernant la pénurie d’employés pour surveiller les élèves durant 
la période du dîner.  
Elle explique que nous sommes à la recherche d’un père Noël.  
 

11.2. Nouvelles des professionnels 
C’est la semaine des professionnels et les rencontres avec les enseignants 
pour l’élaboration des plans d’intervention se sont bien déroulées. 
 

11.3. Nouvelles des enseignants 
Les rencontres de parents sont terminées et de beaux moments ont été au 
rendez-vous.  
Les groupes de 5e année ont reçu la visite du policier éducateur (atelier sur 
l’intimidation). Leur activité du Wax Museum fut appréciée de tous. 
 

11.4. Nouvelles du service de garde et surveillance des dîneurs 
Mme Amélie Boutin nous parle du service Hophop qui permet aux parents 
d’avertir le service de garde afin que leurs enfants soient prêts lorsqu’ils 
arrivent à l’école. 
 

11.5. Nouvelles du comité des parents 
M Mathieu Jaboin est absent donc ce point sera discuté lors du prochain 
conseil d’établissement. 

 



 

 

12. Prochaine rencontre (21 décembre 2022 à 18 h) 
     Un buffet sera offert aux membres. 
 

13. Varia  
 
     Clôture de la séance 
     Il est 21 h 07. 


